

Une fabrique de bio-fertilisants reçoit la touche finale à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 2 août, (RHC).- Une fabrique moderne de bio-fertilisants reçoit la touche finale dans la province de Santiago de Cuba. Wilmer Guevara, délégué du ministère de l'Agriculture dans cette province de l'est de notre pays, a avancé dans des déclarations à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles, qu'elle doit entrer en fonctionnement le mois prochain.

Ce centre produira non seulement de bio-fertilisants, mais encore des pesticides et des stimulants d'origine biologique à usage agricole, notamment pour la culture de la canne.

Héctor La O, directeur des dérivés de la canne à la centrale sucrière Dos Rios, où est montée la fabrique, a déclaré que toutes les préparations biologiques se feront à partir de dérivés de la canne suivant un processus de fermentation submergée, de purification, de préservation, de mise en bouteille et de stockage.

L'équipement, en provenance de l'Espagne et de l'Italie est en cours de montage et d'essais.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197894-une-fabrique-de-bio-fertilisants-recoit-la-touche-finale-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba